
Pièces 5 Pièces

Superficie 105 m²

Référence DC2099-2307C__56

Prix 650 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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La rareté du moment ! Votre agence Stéphane Plaza a le plaisir de vous proposer

cette charmante villa individuelle de 105 m² sur un beau terrain de 1000m2 arboré

et piscinable avec une superbe vue dégagée jusqu'à la mer. Elle est composée, au

premier niveau, d'un hall d'entrée avec deux grandes chambres, une belle salle de

bain, et d'une buanderie avec sa terrasse où vous pouvez admirer le soleil se lever

sur la mer...Au niveau inférieur se trouve une spacieuse cuisine aménagée équipée

donnant sur le séjour,  et  qui  bénéficie d'une agréable terrasse ensoleillée avec sa

chambre parentale et sa ...

The rarity of the moment! Your Stéphane Plaza agency is pleased to offer you this

charming detached villa of 105 sqm on a beautiful plot of 1000m2 with trees and a

swimming  pool  with  a  superb  open  view  to  the  sea.  It  is  composed,  on  the  first

level,  of  an  entrance  hall  with  two  large  bedrooms,  a  beautiful  bathroom,  and  a

laundry room with its terrace where you can admire the sun rising over the sea...On

the lower  level  is  a  spacious fitted kitchen overlooking the  living  room,  and which

benefits from a pleasant sunny terrace with its master bedroom and shower room.

To discover without delay! * ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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